

Concurso de belleza "Miss World"
Para enseñar de las varias religiones del mundo

Se presentan por turno jovencitas con fajas de tela para representar a varios países del mundo. Cada una se entrevista acerca de su país por el director y responde por leer una tarjetita con los datos que siguen (u otros datos de las religiones y culturas). Al fin todos pueden votar quién es "Miss World".

Drama del concurso de belleza "Miss World" (cada jovencita es pedida hablar de su país)

Miss India – En mi país la religion principal es hinduismo y toda la sociedad es dividida en niveles permanentes llamados "castas". Los sacerdotes y líderes siempre son de las castas más altas, otros tienen que buscar el trabajo que solamente pertenece a su "casta" y nunca pueden subir la casta por trabajar bien ni estudiar ni recibir favor de otros. Unos 300 millones son de la casta más baja – los intocables, y por eso siempre son pobres y no tienen esperanza para mejorarse. En el hinduismo, la gente alaban a millones de dioses y creen que las vacas son santas, entonces ni pueden matarlas ni molestarlas.

El Río Ganges se considera el río más santo del mundo por los hinduistas en India. Creen que el agua es inmaculada – que trae la sanidad y que aborra los pecados. Por eso cada día cientos de miles de hinduistas entran al agua para tomarla o bañarse – aunque también fluyen en ella todo el drenaje de las ciudades y los cuerpos de personas y animales muertos. Hay solamente unos 23 millones de cristianos y en muchas áreas convertirse o evangelizar a otro es contra la ley, y por eso muchos son perseguidos y sufren por su fe.

Miss China – En mi país hay varias religiones basadas en el budismo. Los budistas siguen las enseñanzas de Buda y no creen en un Dios o Ser Supremo, ni en el cielo ni el infierno. Creen en ser reencarnados en otra persona o animal vez tras vez hasta que puedan eliminar todos los deseos de este mundo y llegar a la nirvana para escapar el sufrimiento. El budismo es una religión de paz y sufrimiento donde la gente no tienen esperanza en "esta" vida.

Hace unos 50 años que empezó el reino de las comunistas en China – fueron matados miles de maestros, líderes y científicos; y fueron destruidos muchos edificios y libros, para que la gente solamente aprendieron del comunismo. El gobierno comunista controla completamente la forma de vida – hasta decir que una pareja sólo puede tener un bebé. Al principio del reino del comunismo hubo unos 4 millones de cristianos, pero durante los años mucha gente de China buscaban la esperanza, el propósito de la vida y la verdad – los encontraron en Jesucristo. Ahora hay unos 40-60 millones de cristianos, aunque todavía es contra la ley asistir a cultos, tener una biblia o hablar a los niños de la Biblia. Hoy en día gente son encarcelados por llevar biblias a China y muchos cristianos son encarcelados por años y golpeados por su fe.

Miss Irán – En mi país casi toda la gente son musulmanes y siguen a Mahoma. Creen en Dios y en partes de la Biblia, hasta creen en Jesucristo como mesías, pero no creen que él fue crucificado ni resucitado de la muerte. Creen que Dios es un juez severo. Ellos oran cinco veces cada día, ayunan y confesan que Mahoma es su profeta y hacen una peregrinación a la ciudad de Meca a lo menos una vez en la vida para orar en las mezquitas allá. Su libro de enseñanza se llama el Corán con otras escrituras sagradas llamadas "Hadiths". Algunas de las enseñanzas de aquellos son: los hombres son superiores a las mujeres; las mujeres faltan inteligencia, gratitud y religión; el testimonio de un hombre vale los testimonios de dos mujeres; un hombre puede casarse con hasta 4 o 9 mujeres y también tener relaciones sexuales con esclavas sin limite; el esposo cuida a su esposa en cambio de que ella sea encerrada adentro de la casa, pero él puede detener el apoyo si ella sale de la casa sin su permiso, rehusa tener sexo con él, se enferma o es violada por otro hombre; el en paraíso los hombres se disfrutarán el sexo con virgins perpetuas y jóvenes varones.

Los muy pocos cristianos en Irán no pueden tomar puestos en el gobierno ni pueden asistir a la universidad sin pasar un examen de la teología islamica. Los musulmanes que convierten al cristianismo reciben castigo de muerte y imprimir literatura cristiana es prohibido completamente.

Miss Sudán – En el norte de mi país la religión principal es islam, pero en el sur es el cristianismo. El gobierno consiste en musulmanes que quieren destruir toda la oposición – que quiere decir los cristianos, entonces por los últimos 17 años ha habido guerra y bombardeo en contra de la gente del Sur. Unos 2 millones de gente han sido matados en el Sur y otros 5 millones han perdido todo. Todos los templos y escuelas en el Sur han sido bombardeados. Muchos han sido violados y perseguidos hasta los niños atados y echados al río para ahogarse o ser comidos por los cocodrilos. Se dice que entre 30,000 y 90,000 cristianos han sido hechos esclavos – se puede comprar un varón adulto por \$500 pesos. Sudán es uno de los países donde los cristianos son más perseguidos en el mundo, pero también hay muchos testimonios de ellos que cuentan que Dios está con ellos y hace milagros para ayudarles.

Miss Cuba – En mi país una gran porcentaje de la gente practican la religión de Africa llamada santería, la cual involucra la adoración al demonio y el sacrificio de animales, y muchos se caen en trances y actos de levitación. Está mezclada con el catolicismo y existen siete deidades principales, una para cada día de la semana. Sólo una no se identifica con los santos católicos, ni tiene cierta comida, color, ornamento, yerba o animal que prefiera sacrificar. Ironicamente esta deidad, Olodumare, está supuesta a tener características relacionadas con Jesucristo o el Espíritu Santo. Es presuntamente el rey de los otros dioses y le teme a los ratones.

Hace unos 50 años que Francia obsequió a Cuba una estatua de Satanás para recordar la victoria de Cuba cuando consiguió la independencia de España en 1898. Unos 10 años después, Fidel Castro tomó el puesto de dictador y empezó a hacer Cuba una nación comunista con muy buenas relaciones con Rusia. Había mucha persecución en contra de la iglesia y los cristianos pero la iglesia escondida creció mucho. Todavía empezar nueva iglesia es contra la ley, pero la Iglesia está creciendo por grupos de hogar y hay avivamiento – unos 80 % de los nuevos creyentes son jóvenes.

Miss Haiti – Mi país es una de las naciones más pobres del mundo. En ciertos lugares hay 80% de la gente desempleada y solo unos 33% puede leer. Los esclavos originales que vivían en Haiti rebelaron en contra de sus amos franceses hace más de 200 años y luego dedicaron Haiti a Satanás. Hoy en día unos 98% de mi gente dicen que son cristianos, pero 75% siguen practicando el vudú, que es una religión muy fuerte en las islas del Caribe. El vudú es una mezcla de los rituales de muchas tribus de Africa y todos los deidades tienen nombres africanos. Las historias hablan de personas a quienes sus rostros se le han cambiado como los de los animales y otros que se han tornado en zombis (cadaver resucitado por medio de magia negra). Otros alegan ser víctimas de hechizos que son hechos por sacrificios de animales como gallinas, palomas y cabras.

Miss USA – Mi país fue fundado por cristianos de Europa, y el gobierno y las leyes fueron fundados en la Biblia, pero hay libertad religiosa y porque muchos americanos vinieron originalmente de otros países, existen muchas formas de creyencia hoy en día. Mi país ha enviado a muchos cristianos como misioneros a otras partes del mundo pero lamentablemente la verdad es que muchos americanos ahora tienen otros dioses a los cuales “sacrifican” su dinero, su tiempo y sus energías – dioses como los deportes, las estrellas del cine, el sexo, el dinero y la moda. En realidad siguen sus propios deseos (como inconversos en todo el mundo) y por la libertad de expresarse forman grupos que creen en el aborto, el feminismo, el racismo etcetera que tartan de cambiar las leyes y el gobierno.